
SAVENAY	HANDBALL	
CR	Réunion	bureau+coachs	–	le	22	Octobre	2020	

	
Membres	 présents	:	 Franck	 Rohart,	 Nolwenn	 Le	 Borgne,	 Bruno	 Million,	 José	 Delgado,	 Justine	
Rohart,	Valia	Ligereau,	Sylvain	Moreau,	Pierre	Fruchard,	Fabien	Hamon,	Antonin	Rohart.	
	
Ordre	du	jour	:	

1) Stages	techniques	
2) Commission	technique	et	sportive	
3) Chasubles	
4) Entrée	des	joueurs	lors	des	matchs	à	domicile	
5) Mairie	
6) Ballons	taille	2	
7) Boutique	en	ligne	
8) Licence	
9) Sporteasy	
10) 	Maillots	de	matchs	
11) Photos	d’équipes	
12) 	Collations	après	matchs	
13) 	Tâches	du	weekend	
14) 	Supporters	adverses	

	
Début		à	19h00.	
	

1) Stages	techniques	:	
	
Stages	de	Toussaint	:	pour	les	-14M	(10	enfants)	et	les	-16M	
Encadré	par	Olivier,	Antonin,	Etan	et	José	pour	les	-14M	et	Olivier,	Antonin,	Etan	et	
Antoine	pour	les	-16M.	
Préparé	par	Olivier,	Antonin	et	Pascal.	
Les	coachs	n'avaient	pas	encore	reçu	le	mail	de	la	commission	technique	à	la	date	de	la	
réunion.		
Horaires	:	9h30	–	16h30	car	constat	de	fatigue	plus	importante	jusqu’à	17h.	 
Constat	:	Pour	les	-14M	-	en	stage	actuellement	-	la	pause	méridienne	est	trop	longue	
(1h30).	Il	est	envisagé	de	la	ramener	à	1h00	et	donc	de	terminer	non	plus	à	16h30	mais	
à	16h00.	
Heure	de	fin	variable	selon	les	équipes	accueillies.	
	
Futurs	stages	Février	et	Printemps:	priorité	pour	les	-17F,	13F,	12M	et	11M.	
->	merci	aux	coachs	d’en	parler	à	vos	joueurs	et	de	dire	à	la	commission	technique	si	
vous	êtes	intéressés	avec	le	nombre	de	participants	selon	les	créneaux	ci	dessous	:	
 
La	commission	technique	a	proposé	une	répartition	pour	les	prochaines	vacances	(cf	CR	
disponible	sur	le	site	internet	dans	rubrique	«	Documents	»	/	«	Vie	du	club	»	et	hors	
vacances	de	fin	d'année)	:	
Février	:	-17F	et	-11M.	
Printemps	:	-13F	et	-12M	(au	vue	des	effectifs,	possibilité	de	regrouper	les	2	catégories	
sur	un	même	temps	de	stage	au	lieu	de	chacun	un,	surtout	si	peu	de	demande).	
	
	



Stages	spécifique	gardien	pour	Février	ou	Pâques	?	
->	Gwendal,	penses	tu	que	c'est	envisageable	d'encadrer	une	session	de	1	journée	?	
Voir	lors	de	la	prochaine	réunion	de	décembre	avec	la	commission	technique	et	
les	coachs	
Des	joueurs	intéressés	pour	participer	aux	tirs	pourront	venir	aider	selon	les	exercices	
proposés.	
	

2) Commission	technique	et	sportive	
	
Pour	les	coachs	qui	le	veulent	nous	avons	une	nouvelle	rubrique	docs	
techniques/sportifs	sur	le	site	savenay-handball.org,	où	la	commission	me	donne	des	
docs	qui	peuvent	vous	intéresser.	
N'hésitez	pas	à	les	consulter,	surtout	pour	vous	guider	sur	vos	entrainements	et	les	
bases	à	donner	à	vos	joueurs.	
Mise	en	place	d’un	google	drive	qui	sera	envoyé	aux	coachs	(en	plus	du	visu	sur	le	site	
internet),	où	il	y	aura	un	dépôt	de	documents	sur	les	fondamentaux,	lexique,	fiche	de	
prépa,	pré-requis....		
Olivier	a	plein	de	documentation	+	revue	fédérale	approche	du	HAND	dans	le	local.		
Accès	sur	le	site	internet	dans	rubrique	«	Documents	»	/	«	Vie	du	club	»	des	CR	de	la	
commission.	
->Proposition	réunion	de	prévue	à	l'attention	des	coachs	courant	décembre,	mail	à	
venir.	
 

3) Chasubles	
 
Ils	sont	enfin	là	:D	Les	distributions	vont	commencer	après	les	vacances.	José	a	déjà	
préparé	les	sacs	pour	certaines	équipes,	et	a	prévenu	les	coachs	concernés.	
Les	équipes	ayant	de	nouveaux	joueurs	qui	ne	se	sont	pas	inscrits	lors	de	la	commande	
pourront	avoir	un	chasuble,	il	y	a	eu	un	peu	de	rab	de	commander,	il	faudra	voir	avec	
José.	
	

4) Entrée	des	joueurs	jour	de	match	à	domicile	
 

Nous	allons	modifier	les	protocoles	au	niveau	des	entrées	seulement	pour	les	jours	de	
matchs	:	samedi	et	dimanche.	
En	semaine,	lors	des	entrainements,	l'entrée	se	fait	toujours	par	les	issues	de	secours.	
	
Le	weekend	:	entrée	de	tous	le	monde	par	l'entrée	principale	du	complexe.	
C'st	à	ce	moment	que	le	responsable	sanitaire	et/ou	salle	(entre	les	matchs),	dirige	les	
accompagnants	vers	les	tribunes,	en	signant	le	cahier	et	désinfection	des	mains,	et	les	
joueurs	et	coachs	sont	dirigés	vers	le	terrain	en	bas	avec	désinfection	des	mains.	
Ceci	permet	de	ne	pas	s'agglutiner	près	du	terrain	quand	un	match	est	en	cours	et	de	
traverser	derrière	es	buts.	
	



5) Mairie	:	
 

Nous	allons	demander	à	la	mairie	de	pouvoir	disposer	d'une	salle	avec	fenêtre	qui	nous	
servirait	de	vestiaire.	
Quasiment	toutes	les	équipes	adverses	n'arrivent	pas	changer,	arbitre	idem,	et	aussi	des	
joueurs	de	chez	nous.	
Rappel	:	vestiaires	et	bars	interdits	par	la	mairie	et	çà	va	être	compliqué	de	les	faire	
changer	d'avis.	
Demander	une	salle	avec	des	fenêtre	ou	porte	donnant	sur	extérieur	permettrait	de	
justifier	qu'on	"aère"	la	salle.	

è Laure	ou	Franck		à	vous	de	voir	çà	:)	
	

6) Ballons	taille	2	:	
 

En	plus	du	sponsor	des	SF	pour	un	jeu	de	ballon	pour	leur	équipe,	nous	allons	essayer	de	
reprendre	une	10aine	de	ballons	à	partager	entre	les	2	équipes	-16	et	-17F,	pour	
remplacer	les	vieux	du	fond	du	caddy.	
Proposition	pour	cette	période	covid	juste	pour	les	tailles	2	de	repartir	les	ballons	
dans	des	sacs	à	ballons	par	équipe	pour	ne	plus	y	avoir	de	problème	(entre	autre	de	
quarantaine,	de	quantité),	les	loisirs	restent	sur	le	fonctionnement	du	caddy.	

è José	à	voir	si	les	sacs	sont	faits	maintenant	ou	dès	réception	des	ballons	
des	SF		

	
7) Boutique	en	ligne	:	

	
En	plus	de	commander	et	payer	en	ligne,	José	à	proposer	l'idée	d'ajouter	2	sortes	de	
ballons.	Très	réactif,	c'est	déjà	en	ligne	!	Merci	José.	Info	communiqué	sur	SE	et	FB	!	
	

8) Licences	:	
	
D'une	part	les	attestations	:	il	y	a	des	attestations	en	libre	service	déjà	signé	par	le	club	
pour	ceux	qui	en	ont	besoin	au	dessus	des	casier	dans	le	local	technique.		
	
Question	sur	la	possibilité	de	le	mettre	sur	le	site	?	
Réponse	du	président	:	«	Je	suis	assez	réticent	à	mettre	ce	type	de	documents	en	libre-
service	(un	risque	de	fraude	étant	toujours	possible	car	les	CE	remboursent	selon	le	
montant	de	la	licence,	il	peut	être	tentant	de	surévaluer	un	coût	pour	obtenir	un	meilleur	
remboursement).	Actuellement	la	catégorie	n’est	pas	précisée	sur	nos	attestations,	on	
pourrait	créer	sous	format	PDF	un	document	ou	le	parent	n’aurait	que	le	nom	de	son	
enfant	à	remplir,	donc	autant	de	version	que	de	catégories	dans	le	club.		Et	là	encore	il	
n’est	pas	impossible	de	surclasser	son	enfant	pour	obtenir	plus.	Voir	si	il	est	possible	de	
créer	un	document	où	le	parent	ne	doit	remplir	que	le	champ	du	nom	de	son	enfant	et	que	
les	champs	catégorie	et	montant	de	la	licence	se	remplissent	automatiquement.	A	réfléchir	
pour	l’année	prochaine.	»	



->	vous	pouvez	informer	vos	parents	pour	ceux	qui	ne	sont	pas	au	courant,	souvent	
c'est	jusqu'à	mi-novembre	!	
	
Attention,	certains	ont	des	attestations	déjà	pré-remplies	par	leur	travail,	dans	ce	cas	il	
faut	passer	par	Laure	ou	Franck	pour	le	tampon	!	

è N’hésitez	pas	à	leur	envoyer	un	mail	et	à	relancer	(ils	en	reçoivent	beaucoup	
les	pauvres)	

	
Pou	la	gestion	des	validations	de	licence,	attention	selon	votre	catégorie	vous	avez	une	
secrétaire	dédiée	:	
Ecole	de	hand	jusqu'au	-13F	:	Nolwenn	
-14M	jusqu'au	seniors/loisirs	:	Laure	
		
Attention	:	licence	non	payée	:	
->	Chaque	coach	doit	vérifier	que	ses	joueurs	ont	payé	leurs	licences,	sinon	vous	
devez	refusez	que	la	personne	s'entraine.	
	
Cas	de	plusieurs	équipes	seniors	M,	loisirs..	

è Bruno	et/ou	Laure	si	vous	pouvez	faire	un	retour	aux	coachs.	
Logiquement	les	joueurs	ayant	des	licences	non	qualifiés	dans	Gest’hand,	mais	il	faut	
reboucler	avec	le	trésorier	car	çà	peut	être	une	attente	de	document.	
	

9) Sporteasy	:	
	
Pour	rappel,	nous	payons	pour	chaque	personne	inscrite	dans	sporteasy	:	
->	chaque	coach	doit	avoir	maintenant	fait	le	tri	de	ses	joueurs		
->	José	demandera	aux	coachs	concerné	ses	interrogations		
Pour	ceux	qui	ont	des	joueurs	qui	n'ont	pas	encore	pris	de	licence	car	ils	ne	savent	pas	si	
ils	reprennent	ou	pas	nous	allons	supprimer	les	comptes	SE.	
 
	

10) Maillots	de	matchs	:	
	
Appart	les	loisirs	qui	ont	une	caution,	chaque	équipe	se	sont	autogérés	sur	la	gestion	des	
maillots	de	ses	joueurs	:	
-	certains	ont	chacun	leur	maillots	individuels	à	laver	
-	d'autres	fonctionnent	sur	lavage	collectif	car	pas	assez	de	tenue	
	
->	chaque	coach	est	responsable	de	la	gestion	qu'il	a	entrepris	:	basé	sur	la	
confiance	avec	ses	joueurs/parents.	
Toutefois	nous	tenons	a	rappelé	que	si	les	tenues	ne	reviennent	pas	à	la	fin	de	
saison,	nous	mettrons	en	place	une	caution	!	(si	on	peut	éviter	c'est	de	la	gestion	en	
moins).	



Pour	Olivier	«	il	faut	le	faire	(caution)	dès	maintenant	et	prévoir	à	l'avenir	des	maillots	
d'une	même	collection	numérotés	jusqu'à	99,	si	on	veut	pas	se	retrouver	avec	des	
doublons	de	...numéro...	»	
Pour	Justine	:	«	décision	a	voir	avec	le	bureau	si	applicable	pour	cette	année	vu	que	
pratiquement	toutes	les	licences	ont	été	réglé.	La	caution	sert	quand	chacun	emmène	
son	propre	maillot	chez	lui,	hors	temps	covid	un	joueur	lave	le	sac	des	maillots	donc	pas	
nécessaire..	»	
Pour	Franck	:	«	L’idée	de	la	renumérotation	est	excellente	et	sera	à	mettre	en	place	lors	
des	prochains	achats	de	maillots,	pour	la	caution	si	des	coachs	souhaitent	la	mettre	en	
place	c’est	toujours	possible,	ils	ont	toute	latitude	pour	le	faire.	»	
	

11) Photos	d’équipes	:	
	
J'ai	reçu	les	premières	photos.	Delphine	a	encore	les	-12M,	école	de	hand	et	-11M	à	
photographier	!	
->	à	la	reprise	de	vos	entrainements	ou	maintenant,	merci	de	m'envoyer	ceux	qui	
ont	pris	eux	mêmes	les	joueurs	manquants	afin	que	Pierre	et	moi	les	incluons	sur	la	
photo	générale.	
	

12) Collation	après	matchs	:	
	
Pour	les	jeunes,	les	parents	commencent	à	prendre	le	relais	donc	c'est	cool,	par	contre	:	

è ne	pas	utiliser	les	gobelets	réutilisables	seulement	les	gobelets	en	plastiques	
jetables	!	et	si	le	dernier	présent	de	l'équipe	peut	nettoyer	la	table	après	(jeter	
les	gobelets	utilisés	par	exemple),	à	chaque	fois	une	poubelle	est	dispo	à	coté	de	
la	table.	

	
Pour	les	séniors	:	
	
SF	:	on	donne	une	certaine	somme	en	avance,	et	lors	des	samedis,	Kiki	s'occupe	de	tenir	
les	comptes.	
	
Les	SM	si	vous	le	voulez	c'est	possible,	il	faut	juste	désigner	quelqu'un	qui	s'occupe	de	
récolter	l'argent	et	de	la	donner	à	Nolwenn,	Bruno,	Franck	(au	mieux	d'acheter	un	pack,	
vous	êtes	les	seules	pouvant	ramener	de	l'argent	avec	les	SF	au	club	;D	)		
	
Franck	:	«		Possibilité	de	créer	une	caisse	équipe	et	d’acheter	le	pack	au	club	si	
nécessaire,	dans	ce	cas	prévenir	Nolwenn	pour	qu’elle	le	prévoit	dans	ces	courses.	»	
	
	
	
	
	
	



13) Tâches	du	weekend	:	
	

è pensez	vous	que	la	tâche	du	référent	sanitaire	pourrez	être	tenu	par	les	
parents	avant	le	match	et	après	?	

	
Est	ce	que	le	responsable	sanitaire	doit	être	différent	du	responsable	salle	?	
Dans	le	protocole	des	arbitres	de	la	ligue	il	est	spécifié	que	le	référent	sanitaire	peut	être	
la	même	personne	que	le	responsable	de	salle.	En	pratique	on	s’est	aperçu	que	c’était	
préférable	d’être	2	personnes.		Lorsqu’il	y	a	qu’un	seul	match,	ça	peut	être	la	même	
personne.	Sinon	on	continue	comme	on	n’a	commencé.	
	
Tâche	du	référent	sanitaire	:	C'est	vraiment	au	début,	installer	la	table	avec	cahier,	
désinfection,	et	à	diriger	joueurs/publics,	pendant	le	match	pas	de	grande	nécessité	et	
après	nous	avons	la	désinfection	des	tribunes	à	faire.	
	
Sur	le	sujet	référent	sanitaire,	le	public	extérieur	et	de	chez	nous	commencent	à	être	
habitué	aux	fonctionnement	des	tribunes	avec	inscription	sur	le	cahier.	Chacun	respecte	
ses	tribunes	respectives.	C’est	pourquoi	nous	demandons	de	l’aide	sur	cette	tâche	
vu	qu’elle	peut	être	confiée	à	une	personne	non	licenciée.	
	
	

14) Supporters	adverses	pas	très	aimables..	
	

On	a	évoqué	ce	sujet	car	le	weekend	dernier	sur	2	matchs	d'affilés	on	a	eu	des	
spectateurs	insultants	arbitres/joueurs.	
Toujours	délicat	de	dire	que	c'est	au	responsable	de	salle	de	gérer	çà,	mais	parfois	pas	
facile	non	plus	quand	nous	ne	sommes	pas	écoutés..	
Nos	arbitres	font	bien	d'arrêter	le	match	et	d'attendre	que	la	personne	sorte	(pas	gagné)	
ou	qu'elle	se	taise	et	surtout	le	notifier	dans	les	commentaires	de	feuille	de	match.	
	
Fin	à	20h30-21h.	
	


